

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20

Órgano del Sindicato Único de Trabajadores de Mahón y portavoz de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXI — Número 9584

SUSCRIPCIÓN
En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, JUEVES 31 DE DICIEMBRE DE 1936

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE PERMIN GALAN, 21

Unión del proletariado...!!

Ante todo y sobre todo, es necesaria la unión estrecha de las organizaciones obreras para lograr la victoria.

Es precisa, ahora más que nunca, la unión de todos los proletarios españoles.

ACTUALIDAD

La voluntad en la Revolución

Las revoluciones no nacen; se hacen. Y para hacerse, deben quererse, desearse. Por tanto, un revolucionario que crea en la fatalidad de una revolución, es decir, que espera su acontecimiento sin provocarlo, es un factor a todas luces negativo. Las revoluciones deben prepararse, aprovechando, naturalmente, las causas, de órdenes variados, y encaminarlas a que al producir sus efectos sean motivo de un mejoramiento. Así, pues, la revolución es una cuestión de voluntad.

Si no se incluyera la fuerza volitiva del hombre en estos acontecimientos, en la gran mayoría de los casos las revoluciones obedecerían a motivos puramente materiales, los cuales, al faltarles el impulso moral — la voluntad —, no harían sino trasladar a los pueblos de uno a otro estado de embrutecimiento y malestar, pero nunca serían sacados de él.

Entonces, la voluntad es una fuerza de primer orden. En período revolucionario, querer es poder.

Si en las conmociones que en la vida de los pueblos registra la Historia, el hombre se hubiese dado perfecta cuenta de su fuerza, de su poder, y lo hubiera convertido en voluntad inquebrantable de marchar siempre más hacia allá, no importándole el tabú que le imponían los « sabios » — contrarrevolucionarios del mañana —, la libertad, igualdad y fraternidad, tremoladas en 1789-93 por la Revolución Francesa, hoy no serían ningún sueño.

Más no debe olvidarse que una revolución, en la verdadera acepción de la palabra, no se circunscribe sólo al encuentro violento entre las dos fuerzas en pugna. En consecuencia, la voluntad de luchar, de hacer y de trabajar, de quienes se dicen revolucionarios, debe ser vasta.

Y quien se evade de los deberes que impone la revolución española, nuestra revolución, no puede titularse revolucionario. Porque si precisa voluntad para desencadenar una revolución, no es menos precisa esta condición para sostenerla y llevarla a feliz término.

Hay que trabajar en lo que preciso sea y cuanto sea indispensable. Si queremos disfrutar los derechos de mañana, débense cumplir con abnegación los deberes que ello nos impone hoy. A multiplicarnos, pues, en nuestros esfuerzos.

Y eso de alegar que no se hace esto o lo otro porque Fulano o Mengano tampoco lo hacen, no es más que una forma más o menos astuta para boicotear la transformación social que otros, sin pararse a filosofar sobre tales pequeñeces, iniciaron rodeados por el peligro. Los « vivos » no pueden tolearse.

La revolución es un problema de voluntad, y cada uno debe hacer un exámen de conciencia para resolverlo.

Las interesantísimas revelaciones de un aviador polaco que estuvo al servicio de los rebeldes, participando en uno de los bombardeos aéreos sobre Madrid

Varsovia. — El periódico « Debry Weczur » prosigue la publicación de las revelaciones del aviador polaco Taddaeus B. Strincksky quien, a sueldo de Franco, participó en un bombardeo aéreo de Madrid. El autor escribe extensamente su viaje de Sevilla a Lisboa para hacerse cargo de un transporte de bombas alemanas enviadas desde Hamburgo, como supuestas conservas, para la flota aérea de Franco. El envío se hallaba anunciado desde hacía días en el aeródromo de Marmo. Las bombas debían ser cargadas en dos grandes camiones que llegaron a Lisboa por Badajoz, siguiendo el Tajo. El aviador escribe: « En la administración del puerto de Lisboa, llenamos rápidamente todas las formalidades, pues en asuntos de este género no

hay que perder tiempo ni hablar mucho.

Se me entregó el albarán de recepción de 60 cajas de conservas de 250 kilos cada una. Fuimos a recibir la carga. En una sala oscura del depósito hice abrir una caja que contenía 10 bombas cuidadosamente alineadas entre rizados de madera. Las cajas llevaban una inscripción alemana que decía « frágil ». Con grandes dificultades nuestros camiones pudieron transportar la pesada carga de 7.500 kilos por malas carreteras. Algunos días más tarde nuestra escuadrilla recibió de Marmo la orden de salir para San Sebastián. En Marmo, nuestra escuadrilla fué reemplazada por una nueva constituida únicamente por alemanes al mando del capitán de aviación Bake. »

Interesante intervención de un miembro de la Cámara de los Lores en el debate sobre los sucesos de España

Lord Faringdon, dijo que uno de los partidos beligerantes en la contienda española había denunciado las atrocidades y había hecho todo lo posible para evitarlas, mientras que el otro las había anunciado por radio y se había vanagloriado de ellas. « No hemos regateado esfuerzos para tratar de comprobar las supuestas atrocidades de los gubernamentales — añadió —. « Lamento que haya habido excesos, pero hasta ahora no he encontrado una sola « historia de crueldades cometidas » que haya estado horriblemente anecdótica de monjas y sacerdotes quemados. He hecho investigaciones, he seguido los hechos relatados hasta su origen y han resultado falsos.

« He oído historias de monjas rapadas y quemadas, pero he sido en absoluto incapaz de confirmarlas, aunque he hecho para ello todo lo posible, siguiéndolo diciendo Lord Faringdon. Siento de veras que haya habido, indudablemente asesinatos, en el territorio que domina el Gobierno, pero en ningún caso han sido ordenados ni consentidos por éste. Al contrario, el Gobierno los ha deplorado y ha hecho lo que ha podido para evitarlos.

En el otro bando, el Gobierno rebelde ha ordenado los asesinatos. Me parece que no debemos permanecer neutrales cuando se trata de un hombre como Queipo que anunció, encantado, por radio sus últimas atrocidades. Lo único que puedo desear es que sea en efecto el borracho que sabemos y que no haya sido capaz de satisfacer el sadismo que manifiesta ante el micrófono.

Todos saben que fueron los italianos los que organizaron a los rebeldes de Mallorca. El propósito de Italia fuera retirarse de la isla cuando se restableciera la paz, yo me sentiría probablemente uno de los más felices miembros del Parlamento, pero también uno de los más sorprendidos. »

Añadió que el Gobierno inglés no tiene verdadera política y que, desgraciadamente, ha dado la impresión de enemistad hacia el Gobierno español; lord Faringdon espera que esta impresión sea desvanecida. No cree que el Almirantazgo se sienta muy feliz con la situación en el Mediterráneo, y quisiera preguntar al Gobierno si no cree sería más seguro que la misma potencia controlara los dos extremos del Mediterráneo. Espera que el Gobierno de Su Majestad use de su influencia para impedir la anexión de territorio español o cualquier amenaza a los intereses británicos.

Panorama internacional

La opinión internacional nos es cada día más favorable

Después de varios meses de tratos injustos y desconsiderados, las potencias europeas comienzan a trabajar en defensa del Gobierno legal español, reconociendo que todas las normas de la justicia y el derecho obligan a prestar ayuda a un Gobierno que teniendo todas las garantías de legitimidad, se vé atacado por un núcleo de rebeldes, cuya única aspiración es someter al pueblo a la esclavitud, explotándole en beneficio de una reducida clase privilegiada.

El diario inglés « New Chronicle », en un contundente artículo pedía, uno de estos pasados días, que Inglaterra y Francia pongan coto a las demasías de Alemania e Italia, que están jugando con la irresolución de la entente franco británica. Muestran franceses e ingleses, añadia, una actitud decidida y se verá como Alemania e Italia abandonan su actitud provocadora.

Dicho artículo encierra una serie de verdades. La protección de Italia, Alemania y Portugal a los facciosos españoles, ha sido posible por la absurda tolerancia de Inglaterra y Francia, que solo han reaccionado cuando los intereses franco-británicos apoderándose virtualmente de los archipiélagos Canario y Balear.

Ha sido nota destacadísima de estos últimos días, la decisión del Gobierno de los Estados Unidos que juzgando friamente la situación española, ha autorizado la libre exportación de armas con destino al Gobierno de Valencia.

Con ser lógica y natural tal medida, tiene en estos momentos un inmenso valor, pues viene a deshacer los equívocos de la diplomacia internacional que ha gestado el pacto de « No intervención », tan injusto para nosotros y que constituye una verdadera ofensa al derecho internacional.

Nuestro Gobierno es el único legítimo, sean, pues, sus enemigos tratados como lo que son, piratas y bandoleros que siembran la ruina y la muerte en una nación cuyo único delito es haber querido ser libre.

La situación internacional, deviene cada día más favorable y a medida que los facciosos van encajando descalabros se les cierra el horizonte internacional que se torna más prometedor y satisfactorio para el pueblo español levantado en armas contra la tiranía, y cuya victoria decisiva no tardará mucho en producirse.

COMBATES RADIOFONICOS

Es triste; pero hay que confesarlo: en España hemos tenido abandonado un aspecto de la lucha importantísimo, como es la radiofusión para nuestra propaganda. El doctor Bosch Gimpera, ex-rector de la Universidad de Barcelona, decía: « Era criterio sostenido por muchos ingleses el que el Gobierno legal no tenía ninguna fuerza, y que Franco se encontraba en situación de reconquistar un país, el estado del cual era análogo al de cualquier rincón de África, dominado por una turba de salvajes, sin autoridad legítima alguna ». Y es porque en este aspecto de lucha, no hemos prestado toda la atención que se merece el asunto. Las emisoras españolas son meras instalaciones de aficionados. En el mundo no conocen todavía, con exactitud, el alcance y trascendencia de nuestra grandiosa Revolución y nuestra lucha a muerte contra el fascismo asesino. Por eso a la Prensa facciosa del exterior le ha sido tan fácil desvirtuar la magnitud de nuestro movimiento, pues no hay bastante con que, cada día, nuestras Embajadas publiquen un parte de las operaciones en los frentes, y nada digan de la transformación política y económica de la retaguardia.

Nuestras emisoras, comparadas con las de los demás países, son infantiles juguetes para niños. Radio

Madrid y Radio Barcelona, con sus pequeñas potencias de siete y cinco kilovatios, respectivamente, sólo pueden ser oídas, en buenas condiciones, y en aparatos corrientes, en un radio de unos 300 a 600 kilómetros y sólo con aparatos muy potentes y manejados por manos expertas, es posible ser percibidas desde algunos países extranjeros. Y no digamos de las otras secundarias, como son Sevilla, 1'50 de potencia; Valencia, lo mismo, y San Sebastián, 3 kilovatios. Mientras Budapest tiene 120; Suiza, 100; Austria, 100; Checoslovaquia, 120; Alemania, 120; Moscú, 100, y le siguen, en menor potencia, Francia e Italia, la primera con 36 kilovatios, y la segunda con 50.

Este problema, a simple vista pequeño, es, para nosotros, de gran importancia, pues en el resto del Mundo podrían escucharnos, todos los días, millones de personas y estar al corriente, hora por hora, de todos los incidentes de la lucha, y además conocer, como nosotros mismos, el alcance verdadero de la transformación social operada en España desde el 19 de julio. Urge a nuestro entender, estudiar esta cuestión y modificar la potencia expansiva de nuestras emisoras, pues la guerra no solamente se gana con el estampido del cañón en los frentes de batalla, sino con la palabra cálida y verdadera, esparcida por el Globo,



INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Prensa Oficial facilitada por la Unión de Radiotelegrafistas Españoles (U. G. I.)

Parte de guerra del día 30 a las 21'30

Sector de Aranjuez: El grupo de información Machuca que tan brillantemente viene actuando en el sector sur del Tajo sorprendió a una guardia enemiga a la que puso en fuga causándole bajas. Como en días anteriores y con su valor acostumbrado el grupo Machuca voló un tren faccioso compuesto de 25 unidades que se dirigía a Talavera.

Sector de Guadalajara: En Tamió, la columna que manda el coronel Lacalle ocupó Atienza.

En el sector de Madrid completa tranquilidad con solo algunos ligeros tiroteos de fusil y escaso de cañón. En la Casa de Campo y aprovechando la densa niebla nuestras fuerzas dieron un pequeño golpe de mano en el que se apoderaron de 7 fusiles.

En los demás sectores sin novedad.

Parte del frente de Aragón

En todos los sectores nuestras fuerzas han efectuado reconocimientos ofensivos, atacando a varias patrullas enemigas a las que se han causado numerosas bajas. En el sector de Alcañiz se han presentado a nuestras líneas 2 milicianos requetés los que han manifestado que el enemigo en los últimos combates ha sufrido un duro castigo.

La Escuela Popular de guerra convoca para 400 plazas de alumnos

El Diario Oficial del Ministerio de la Guerra publica una orden convocando 400 plazas de alumnos de la Escuela Popular de Guerra. Los aspirantes presentarán sus instancias con el aval de un partido político los paisanos y con el del cuerpo a que pertenezcan los militares.

Los nombrados alumnos devengarán el haber de 10 pesetas diarias de las que se descontarán la manutención y el gasto de material de estudios.

Impresión del día

Las fuerzas enemigas continúan sin dar sensación de actividad en la mayor parte de los sectores del frente de Madrid, se mantiene a la defensiva hostilizando nuestras trincheras con fuego de fusil, morteros y ametralladoras. La artillería republicana ha obtenido nuevas victorias en las últimas horas. Sus baterías haciendo fuego eficaz contra varias concentraciones del enemigo en la posición de « Casaquemada » y en el llamado « Cerro de Garabito » y volaron un depósito de municiones del pueblo de Brunete. Las posiciones conquistadas en las últimas jornadas por nuestras fuerzas, han sido fortificadas debidamente. La escasa actividad del enemigo es reflejo de su moral.

Muerte de un héroe

Barcelona. — En el frente aragonés ha hallado gloriosa muerte el capitán Montesinos de la columna Maciá Companys. Mañana se efectuará el entierro al que asistirá personalmente el Presidente de la Generalidad.

Las doce palabras de la victoria

Mañana a las 12 de la noche después de las campanadas horarias del reloj del Ministerio de la Gobernación de Madrid, el camarada Angel Pestaña pronunciará ante el micrófono de Unión Radio « las doce palabras de la victoria ».

En Cataluña es declarado festivo el día de mañana

Barcelona. — El Gobierno de la Generalidad ha declarado festivo el próximo 1.º de Enero.

Desertores de Grado

Gijón. — Se han presentado a

nuestras líneas 7 soldados procedentes de León, y 23 mujeres con criaturas escapadas de Grado.

Se ha aprobado un proyecto de ley de amnistía

Valencia. — El Ministro de Justicia, camarada García Oliver, ha manifestado que en el Consejo de ayer se aprobó un proyecto de ley de amnistía que será presentado a la Diputación Permanente de las Cortes.

El compañero Fábregas se reintegra a su puesto

Barcelona. — Ha regresado del Extranjero el ex consejero Juan Fábregas el cual se ha incorporado a su destino de Vocal del Consejo de Economía.

Federica Monseny pronunciará una conferencia el próximo domingo

Barcelona. — El próximo domingo a las 11 de la mañana, la camarada Federica Monseny Ministro de Sanidad dará una conferencia que será radiada por las emisoras catalanas sobre el tema « Anarquismo militar y la realidad española ».

Continua con ventajas la lucha en el sector Centro. Ha sido conquistado el pueblo de Villanueva de la Cañada

Madrid. — En las operaciones de hoy nuestras fuerzas rechazaron un ataque faccioso en el sector NO. de la capital. En Carabanchel nuestras tropas ocuparon varias casas en aquel sector. Y en el de la carretera de Extremadura fué ocupado el pueblo de Villanueva de la Cañada, prosiguiendo su avance hacia Brunete.

El Comisario de Orden Público ha dado cuenta de un atentado cometido en Berga, de carácter social, según parece.

El pueblo de Berga persiguió a los autores, que en número de 6 han sido trasladados a Barcelona.

Margarita Nelken al partido comunista

La diputada socialista Margarita Nelken ha presentado su baja a dicho partido, habiendo presentado su ingreso en el partido comunista.

La previa censura

La Junta de Defensa de Madrid, ha publicado una disposición, por la cual se obliga a someter a la previa censura a todos los pasquines y publicaciones que son lanzados al público durante las horas de la noche.

Los procesados por el incidente Yagüe absueltos por el tribunal

Madrid. — Han sido puestos en libertad los tres procesados por el incidente de que fué víctima el Consejero delegado de Abastos de la Junta de Defensa de Madrid, Pablo Yagüe. El tribunal que les juzgó dictó veredicto de inculpabilidad por entender que los procesados no les alcanzaba responsabilidad.

Bruno Alonso delegado de la Flota Republicana en Asturias

Valencia. — Por decreto del Ministerio de Marina y Aire, ha sido nombrado delegado de la Flota Republicana en Asturias y Santander el camarada Bruno Alonso.

El « España » y el « Velasco » intentan bombardear el puerto de Musel y son ahuyentados por nuestros aviones

Los buques piratas « España » y « Velasco » han bombardeado el puerto de Musel sobre el cual solo lograron disparar once cañonazos.

La aviación republicana ahuyentó a los navíos facciosos.

DEL EXTRANJERO

Protestas en Rusia por el hundimiento del « Komsomol »

Moscú. — El embajador español camarada Pascua ha hecho presente al camarada Litvinoff el sentimiento del pueblo español por el atentado de un buque faccioso al « Komsomol ».

Toda la prensa rusa publica su protesta por el hecho pidiendo a su gobierno tome energías medidas para que el hecho no pueda repetirse.

Los católicos norteamericanos consideran a Hitler y Mussolini apóstoles de la guerra y la ruina

Los católicos han perdido su simpatía por Hitler y Mussolini apóstoles del poder, de la guerra y de la ruina.

La importante revista americana « Times » que se edita en Chicago ha publicado en su número del día 14 del actual una interesante información que titula « La pequeña gran guerra » y de la que entresacamos por su interés los siguientes párrafos.

En la última semana (hay que tener en cuenta que esta información lleva la fecha de 14 de diciembre) desembarcaron en el puerto de Cádiz cinco mil « cabezas cuadradas » que lucían copias exactas del ejército español y que manejaban copias también del armamento hispano.

Desde Cádiz estas fuerzas fueron trasladadas a Sevilla, estos reclutas estaban destinados para sustituir a los blancos caídos en « la dura guerra ».

Luego la revista añade en sus ítems que se han leído los documentos de recluta rebeldes el número de los elementos extranjeros llegados a España para luchar contra el gobierno legal de Madrid asciende a diez y siete mil y luego continúa diciendo: después de relatar los salvajismos cometidos en algunas provincias por las tropas invasoras muchos católicos han perdido su simpatía para Hitler y Mussolini, a los que consideran apóstoles de la tiranía de la guerra y de la ruina, por el contrario derivan su afecto hacia los elementos republicanos especialmente hacia los aviadores que integran la flota aérea del gobierno de Madrid, porque demostraron en innumerables ocasiones más civildad y más caridad cristiana que los llamados defensores del catolicismo y de la humanidad.

Se espera con expectación la respuesta de Alemania Italia y Portugal a la nota franco británica — En Berlín produce desagradable efecto la decisión de los Estados Unidos

Paris. — La situación en España es el tema latente de la opinión francesa que está interesada por la nota de Italia y Alemania a la respuesta Franco-Británica. Se tiene la

impresión de que Italia, Alemania y Portugal se esfuerzan en encontrar base para una respuesta común, esperándose que el cambio de las Delegaciones por Embajadas en Addis-Abeba y la firma del Pacto del Mediterráneo que se anuncia para el día 3 o 4 de Enero influirán en la decisión de Italia así como ésta influirá en la de Alemania.

La prensa berlinesa sigue en actitud francamente agresiva remarcando con unanimidad el desagradable efecto que ha producido entre los nazis el anuncio del envío de armas al Gobierno español por los Estados Unidos.

La prensa inglesa a pesar del estado de espíritu de la alemana revela un gran optimismo destacando una información del « Manchester Guardian » el que dice que el que la respuesta no haya llegado no quiere decir ni mucho menos que ésta sea desfavorable a la proposición británica.

Aviador faccioso expulsado de México

México. — El aviador faccioso Puigjades ha sido expulsado del territorio mejicano, habiendo salido para Veracruz donde embarcará en el vapor alemán « Oringco ».

El Conde Ciano conferencia

Roma. — El conde Ciano ha conferenciado hoy extensamente con el embajador alemán y el ministro portugués en Italia.

Delegados de la Sociedad de Naciones a España

Ginebra. — En respuesta a la petición del Ministro de Estado español han salido para España tres médicos miembros del Comité de Higiene de la Sociedad de Naciones.

El gobierno de Nankin no acepta la dimisión de Chan Kai Chek

Sangai. — El gobierno de Nankin no ha aceptado la dimisión que por segunda vez ha presentado el marqués concedido un mes de licencia para recuperar fuerzas.

A Portugal han llegado 10 trimotores alemanes

Lisboa. — Han llegado procedentes de Alemania al aerodromo de Cintra 10 trimotores que el gobierno portugués « ha comprado » al Gobierno alemán.

Suceso mucho más que lamentable

Ciudad del Vaticano. — El papa se encuentra enfermo de algún cuidado. La pasada noche no se facilitó referencia de su estado, lo que ha causado gran inquietud en los medios vaticanistas.

¡Qué se alivie!

Los obreros metalúrgicos de París celebran un acto en el Velódromo de Invierno

Paris. — Esta noche en el velódromo de Invierno se celebrará un acto organizado por los obreros metalúrgicos de la región parisiense. Dicho acto no tiene ningún carácter de manifestación de huelga sino de solidaridad para alcanzar el 15 por 100 de aumento en los jornales.

Agrupación Municipal de Izquierda Republicana de Mahón

Se pone en conocimiento de todos los afiliados y simpatizantes de esta Agrupación, que habiéndose de proveerse la plaza de conserje para el nuevo local (Fermín Galán 9) los que deseen solicitarla pueden pasar por Secretaría, calle Comercio 8, donde estarán expuestas las condiciones de 10 a 12 de la mañana y de 4 a 7 de la tarde hasta el día 31.

LA JUNTA

TINTORERIA

CARMELO CARRERAS

LAVADOS Y PLANCHADOS EN SECO EN LA CALLE DE HANNOVER, 26, MAHÓN

Crónica

EL FESTIVAL DE HOY

Esta tarde, en el Teatro Principal, se celebrará la función organizada por el Regimiento de Infantería número 37 y cuyos beneficios se destinan al aguinaldo del miliciano.

Lo atractivo y variado del programa, unido a su fin benéfico hace augurar un rotundo éxito a la iniciativa de nuestros soldados.

Agradecemos la invitación recibida a la que correspondemos.

C. N. T.

Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón

Todos los compañeros admitidos como socios dentro el presente año, y que aun no posean el carnet, deben pasar a recogerlo a la mayor brevedad.

A partir del 1º de enero del próximo año, todos los socios podrán pasar a cambiar la carta confederal y la hoja de cotización.

Por el Sindicato Unico,

EL COMITE

Mahón 30 de diciembre de 1936.

JUVENTUD LIBERTARIA DE MAHÓN

Quedan convocados sus afiliados a la reunión que se celebrará el próximo lunes día 4, a las 8 de la noche, bajo el siguiente orden del día:

- 1º Nombramiento del nuevo Comité.
- 2º Actividades a emprender.
- 3º ¿Es conveniente la formación de la Comarca?
- 4º Asuntos generales.

Por la importancia de los asuntos a tratar es urgente la asistencia de todos.

Por el Comité, EL SECRETARIO

Delegación Especial del Gobierno de la República en Menorca

Junta Provincial de Socorros

Donativos recibidos el día de la fecha:

	Pesetas
Suma anterior.	27.138,88
Santiago Cassiot	10,00
Carmelo Carreras	10,00
Iglesia Evangélica	50,00
Total recaudado.	27.208,88

Se ha recibido con destino a los niños refugiados en esta isla:

	Pesetas
José Pons Alcina	10,00
Miguel Guardia	20,00
Un cabo de infantería que desea ocultar su nombre	25,00
Luis Mir	5,00

Mahón 28 de diciembre de 1936

La Eléctrica Mahonesa

Almohadillas

Pts. 13'00

Esterillas

Pts. 13'00

Dirigirse a nuestras oficinas,

Calle García Hernández, 16

TELEFONO, 47

El mejor combustible para cocinar

EL GAS

Comodidad, limpieza y economía. Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.

Plaza Pablo Iglesias, 19.- Mahón

CARTELERA

Teatro Principal

TELEFONOS: Taquilla 140. Empresa 92

Regimiento de Infantería 37

JUEVES DIA 31 DICIEMBRE

CANTO MUSICA

Organizado por unos entusiastas de este regimiento tendrá lugar en este salón un

Festival artístico

Pro del aguinaldo del Miliciano en el cual se han interpretadas escogidas romanzas de las mejores óperas y zarzuelas, La afilada BANDA MILITAR amenizará el acto.

¡¡ CAMARADAS, NO FALTEIS !!
(Detalles en programas)